

# ミニヨンヌタイムズ

2015.9

吹く風や虫の音、朝晩の冷え込みに秋の深まりを感じるこの頃ですが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。

今年の夏も暑さに負けない子どもたちからパワーをもらい、共に夏をのりきりました。そんな元気な子どもたちも、連日の運動会練習に疲れがみられていきましたが、秋空のもと、元気いっぱい練習の成果を発揮し、達成感を得られたことと思います。

今年も残り3ヶ月、紅葉などの季節の移り変わりを感じるとともに、食欲の秋を満喫しましょう。



## 夏祭り

7月20日からの一週間を夏祭り週間とし、出店体験や放課後ディサービスのご利用児との交流を図りました。

ヨーヨー釣りや金魚すくいなど、夏祭りならではのあそびを楽しむ中で、タイミングをはかったり、両手を上手に使ったりと、いつもの課題場面以上に意欲的に取り組む様子が見られました。また、言葉で自分の思いを伝え、他児とやりとりする力を高められる良い機会ともなりました。



出店～ジャンピングゲーム～  
金魚GET！でハイチーズ！



出店～ヨーヨー釣り～  
上手に釣れるかな！？



## ボディペイント・プール遊び

8月は、課題でボディペイント、プール遊びを行い、屋外でダイナミックに絵の具や水の感触を味わいました。始めは絵の具の感触や、水に濡れることができ苦手だった子どもたちも、できる範囲で少しずつ取り組むうちに、自ら次のステップにチャレンジする姿が見られ、自信や達成感を得る経験ができました。



バタ足が上手になったよ！  
順番もしっかり守れるよ★



浮き輪でスイスイ！  
お友達と楽しいな♪



絵の具の色を混ぜて…  
いろんな色を作ったあとは  
みんなでペッタンコ☆



9/26（土）青空のもと平川動物園にて親子遠足を実施しました。ふれあい体操で楽しく体を動かした後、園内散策へ出発。ライオンやキリンなど、いつもは絵本でしか見られない動物たちに興味津々の子どもたち。また、“ホワイトタイガーの家族の名前は？” “ゾウは何頭？”などのミッションが出されたウォークラリーや、動物のエサやり体験にもチャレンジし、広い園内を意欲的に散策しました。お弁当の時間や最後の参加賞をもらう場面では、満足感・達成感いっぱいの表情が印象的でした。また、親子や家族でのふれあいはもちろん、ご家族同士の交流をはかる機会ともなったようです。

お忙しい中ご参加くださった皆様、ありがとうございました。



～えさやり体験～  
シカさん、食べてくれるかな？



～ウォークラリー～  
ミッション成功なるか！？



～親子体操～  
チエッチエッコリ♪♪

## お知らせ・お願い

- タオルや歯ブラシ等、持ち物への名前の記入をお願い致します。
- 12/19（土）に療育発表会を予定しております。今年も多数ご参加、ご観覧いただく予定となり、職員一同、より一層身もひきしまり、子どもたちと日々練習に励んでおります。季節の変わり目で体調を崩しやすくなるので、生活リズムを整え、規則正しい生活を心掛けていきましょう。